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Le proposte dei consigli generali CGIL-CISL-UIL della Toscana 

PER LA CRESCITA DEL MOVIMENTO 
OBIETTIVI SPECIFICI DI LOTTA 

La relazione del compagno Rastrelli - Agricoltura, industria ed edilizia i temi centrali • Uno sforzo per aggiornare la piattaforma regio
nale • Il problema della gestione dei contratti • Le prossime iniziative sullo sviluppo economico - Dal dibattito una spinta all'unità organica 

Con l'assemblea del consi
gli della CGIL, CISL, UIL 
toscana, 11 movimento sinda
cale ha ulteriormente preci
sato le sue linee di Inter
vento e di confronto alla ri
presa d'autunno. Riconfer
mando l'occupazione e lo 
sviluppo economico come pun
ti centrali dell'iniziativa, le 
organizzazioni sindacali han
no operato uno sforzo quali
tativo per aggiornare la piat
taforma regionale e per con
centrare l'azione di lotta su 
tre obiettivi centrali: agri
coltura, industria ed edilizia, 
collegando a questi punti l 
problemi dell'energia e dei 
trasporti. 

« Momento centrale della 
nostra strategia — ha riba
dito il compagno Rastrelli, 
nella sua relazione alla con
ferenza svoltasi al palazzo 
dei Congressi di Firenze — 
sono le vertenze dei gra.idl 
gruppi industriali, la gestio
ne dei diritti di Informazio
ne sugli investimenti, sui pla
ni aziendali di riconversione, 
sul lavoro a domicilio, sugi' 
appalti, conquistati con i 
nuovi contratti . Accanto ad 
una riconferma del significa
to della dimensione zonale e 
delle conferenze di produzio
ni. i sindacati hanno preci
sato i loro obiettivi specifici. 

« Il centro dell'impegno nel 
settore dell'agricoltura sarà 
oiientato su tre punti prin
cipali: le opere irrigue a co
minciare da quella del Far-

. ma-Merse. la coltivazione del
le terre incolte, il rapporto 
dell'agricoltura con l'indu
stria. Per il settore dell'edili
zia e delle opere pubbliche i 
sindacati punteranno di più 
sul consolidamento della 
struttura produttiva 

« Il settore meccanico e me
tallurgico — per la sua diffu
sione. la sua composizione 
aziendale, la varietà delle pro
duzioni — è uno dei settori 
che deve essere fortemente svi
luppato. Per il settore tessi
le e dell'abbigliamento la Fe
derazione unitaria agirà ver
so il suo consolidamento ed 
il rafforzamento delle produ
zioni respingendo la tesi del 
ridimensionamento dell'occu
pazione ed agendo per in
vertire il processo di decen
tramento produttivo. Per il 
settore del legno e del mo
bile si intende andare ad un 
maggiore sostegno alla pro
duzione ed ad un consolida
mento dell'occupazione supe
rando i seri limiti costituiti 
dalle s t rut ture organizzative 
inadeguate. Nel settore chi
mico e collegati è da respin
gere la tendenza al disimpe
gno. ipotizzando uno svilup
po produttivo ed occupaziona
le secondo alcune linee che 
si collegano ai bisogni di al
tri importanti comparti pro
duttivi. Per l'elettronica e la 
informatica i sindacati ipo
tizzano un forte sviluppo pro
duttivo ed anche occupazio
nale, a condizione di supera
re il rapporto di dipendenza 
dalle tecnologie estere, stimo
lando la ricerca applicata e 
ponendo collegamenti orga
nici tra produzione ed isti
tuti di ricerca. 

« Si t ra t ta inoltre di ri
prendere gli orientamenti 
emersi dalla conferenza re
gionale sul trasporti . In que
sto quadro e importante — 
ha sottolineato Rastrelli — 
la decisione del Consiglio re
gionale toscano per l'investi
mento dT 18 miliardi per 
l'acquisto di autobus, dopo il 
quale desideriamo discutere 
con la Regione l'attuale sta
to dei servizi in concessione 
e fare il punto sul processo 
di puoblicizzazione. 

« La situazione della produ
zione energetica diviene es
senziale per un adeguato ed 
equilibrato sviluppo produt
tivo e dobbiamo muoversi 
nell'ambito delle proposte 
della federazione nazionale 
per un piano energetico e per 
lo sviluppo delia geotermia, 
problema toscano ma che in
teressa Triterò paese. Si ten
ga presente che l'energia 
elettrica prodotta in Toscana 
si aggira sui 1.000 M\V ime 
gawatt) mentre la potenza 
richiesta nei momenti di mas

so problema relativo all'even
tuale costruzione di una cen
trale elettrcnucleare di note
voli dimensioni di cui siamo 
chiamati a valutare, oltre gli 
effetti positivi della produ
zione. gli aspetti ambientali 
e dell'assetto del territorio. 
Anche sulla questione dell'oc
cupazione giovanile i sinda
cati at tueranno iniziative ». 

Attorno a questa ampia 
problematica, la Federazione 
regionale unitaria ha inten
zione di promuovere assem
blee e conferenze che interes
seranno particolarmente la 
politica portuale, l'energia, la 
editoria, la formazione pro
fessionale, l'elettronica, l'in
formatica, i distretti scola
stici. il decentramento pro
duttivo e il lavoro a domici
lio. A conclusione di questa 
attività si terrà un convegno 
sullo sviluppo economico in 
Toscana. 

Per il pubblico impiego, la 
federazione regionale e in
tenzionata, oltre a lottare 
contro il riemergere di spin
te corporative, a giungere ad 
una ulteriore puntualizzazio
ne delle proprie tematiche da 
cenfrontare. concretamente 
e specificatamente, con la 
Regione, gli enti locali, le for
ze politiche. Infine at torno 
all 'unità sindacale i sinda
cati si pongono — come ha 
detto Rastrelli — problemi 
di riflessione, di Adeguamen
to, di rinnovamento delle 
strut ture e anche del meto
do di lavoro 
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Un momento dei lavori dei consigli generali della C G I L - C I S L - U I L 

Sta per scadere il mandato di requisizione 

Nuove minacce al futuro 
della ICIM di Montalcino 

Si profila l'eventualità di una situazione di stallo • Lavoratori e sindacati favorevoli ad un accordo pre
ventivo tra i l tribunale ed il nuovo proprietario • Mobilitazione delle forze politiche e sindacali senesi 

' " • - , ' ' . '- SIENA, 27 
> Alla ICIM di Montalcino, fabbrica tessile di circa 80 operai, sia per scadere il mandalo di requisizione del sindaco, il 
che vuol dire In termini pratici che l'azienda sarà dichiarata fallita e messa all'asta se entro il 31 ottobre non verrà raggiunto 
un accordo fra il nuovo proprietario, un industriale di San Giovanni Valdarno e il tribunale di Montalcino. Ripercorriamo un 
po' le tappe salienti della vicenda ICIM di cui- ci siamo già occupati su queste pagine nei mesi scorsi. Dopo 80 giorni di 
occupazione da parte delle maestranze, che erano state licenziate in blocco dalla società titolare dello stabilimento, il 
sindaco, compagno Ilio Raffaelli, il 26 aprile di quest'anno rocIuisiva l'azienda e permetteva all'imprenditore tessile Pugliese 

di entrare in possesso della 
ormai ex-ICIM. I 

Documento unitario per il governo dell'Amministrazione comunale 

In Lucchesia Pei Psi Psdi Prì 
sollecitano la DC al confronto 

I problemi da affrontare sono molti e urgenti — Precise proposte per gli enfi locali e per la costituzione 
dei consigli di quartiere e di frazione — Il dibattito interno delio scudo crocialo in vista del congresso 

Incontri con le forze politiche 

Delegazione polacca 
ospite a Grosseto 

GROSSETO. 27 
Una delegazione del Parti

lo Operaio Unificato Polacco 
è stata ospite nei giorni di 
sabato e domenica della Fe
derazione comunista di Gros
seto. La rappresent.inza poli
tica era composta dal compa
gno Henric Canisehi. capode-
legazione e vice responsabi
le della sezione di organizza
zione del POUP: da Josef 
Haensel primo segretario del 
Comitato distrettuale del 
POUP di Cieclcc. da Micczy-
srav Gorayensc. ispettore del
la sezione esteri del Comita
to centrale del POUP e J.~.\ 
compagno Bolestaw Potec. pri
mo consigliere dell'ambascia
ta polacca a Roma. 

I compagni polacchi si so
no incontrati con i dirigenti 
della Federazione comunista. 
con il indaco della citta. Fi-

ITO? M w " C ° ° d ' C i r C a ! n - ! t l c c o n ' r a p p r e s i m i e 
,stjtj I consig'i'T! della DC del PSI «Tra i'altro siamo invc 

unche m Toscana di un gros- e del PRI 

Domani 
attivo 

cittadino 
del Partito 

a Pisa 
Domani alle ore 21.15 a Pi

sa nella sala P. Togliatti del
la Federazione avrà luogo 
l'attivo cittadino del partito. 
All'ordine del - giorno: « Le 
conclusioni del convegno sul 
piano regolatore del litorale 
pisano: la posizione dei co
munisti >. 

Sono invitati i membri dei 
direttivi dell* sezioni e delle 
cellule. La riunione è aperta 
ai compagni ed a tutti i cit
tadini interessati all'argomen
to in discussione. 

Il 4 maggio giunge la sen
tenza del tribunale che di
chiara fallita la vecchia so
cietà titolare dell'azienda. In
tanto, grazie al provvedimen
to del sindaco, il lavoro ri
prende all ' interno della fab
brica ed anche ad un ritmo 

! abbastanza elevato tanto che 
ad oggi, gli effettivi sono ad
diri t tura aumentat i di 3 uni
tà. Senonché la requisizione 
ha soltanto un effetto tem
poraneo e scade appunto il 
31 di ottobre, termine oltre 
i quale il futuro della fab
brica viene rimesso nelle ma
ni del tribunale di Montal
cino e precisamente in quel
le del giudice Guido Cerri-
ni. 

Naturalmente la legge vuole 
che. una volta dichiarato il 

Telegramma 
dell'ambasciata 

cinese 
al sindaco 
di Livorno 

LIVORNO. 27 
A seguito del telegramma 

inviato dal sindaco di Livor
no Ali Nannipieri all'amba
sciatore delia Repubblica po
polare cinese con il quale si 
esprimeva, anche a nome del
la cittadinanza il profondo 
cordoglio e le più sentite con
doglianze per la morte del 

fallimento, si procede all'a- presidente Mao Tse-tung 

i i 

Inviate dalla Toscana in solidarietà con il Friuli 

Le prime roulottes giunte a Osoppo 
Le iniziative dell'Unione regionale delle Associazioni della pub
blica assistenza e soccorso - L'organizzazione del volontariato 

Non conosce soste l'az.one 
di solidarietà per i terremo-
tat i del Fr.uli da parte del'.' 
Unione regionale toscana del
le associaz.om di pubblica as-
s.stenza e soccorso Già le pri
me roulottes — informa un 
comunicato dell'unione — so
no giunte nella località di 
Osoppo: 1'Ammin.strazionc co
munale si e assunta l'impegno 
di garantire l'assegnazione e 
le scadenze stabilite per co
modato e convenzione. 

L'appello nazionale del com
missario Zamberlctti par l'im
pegno del volontariato nelle 
ricostruzione del Friuli — 
continua il documento — ha 
trovato pieno riscontro nell' 
esecutivo regionale delle As
sociazioni toscane di pubblica 
assistenza, le qua'i valutano 
questo appello come un valido 
riconoscimento al volontaria
to organizzato 

Su questa base affinché il 
volontariato della Toscana 
continui la sua azione seazA 

• dispersioni e in modo orga
nizzato. l'Unione regionale 
delle pubbl.che assistenze fa 

appel.o a tutti per continua- J 
re nel mese di ottobre le at- ! 
tività di lavoro al centro so- I 
cia'.e di Osoppo e nelle zone | 
v.cine. li centro è alternativa- j 
mente luo?o di assemblee, at-
tiv.tà soc.ali. cinema, attivi
tà parascolastiche, sportive. 
ritrovo ed assistenza I volon
tari ricevono vitto alloggio e 
assicurazione, per tut to il pe
riodo del loro soggiorno, par
tecipano ad un "avoro organiz
zato che è iniziato il 7 mag 

E' morto 
il compagno 

Tosello 
Gronchi 

g:o e continua con obbiettivi 
precisi ad una vasto rapporto 
con le esigenze reali della po
polazione nel settore del lavo
ro. delle costruzioni, animazio
ne sociale, attività educative 
per i ragazzi e assistenza agli 
anziani. 

Tutti coloro che intendono 
rispondere all'appello del la
voro volontario nel Friuli, per 
un periodo a loro scelta della 
durata minima di una setti
mana. possono rivolgersi: al
l'Unione regionale toscana 
delle pubbliche assistenze. 
Volti dei Mercanti I - Firen
ze - Tel. (055) 2922 53. 

E" deceduto a Pontedera 
Tosello Gronchi, un vecchio 

. compagno militante nel par-
I tito fin dalla sua fondazio

ne e che aveva partecipato 
att ivamente alla lotta anti
fascista nel Valdarno. 

I funerali sono avvenuti in 
forma civile e la notizia del
la sua scomparsa e stata da
ta a funerali avvenuti per 
espressa volontà del compa
gno Tosello. 

Un gruppo di compagni di 
Pontedera in onore del com
pagno defunto ha preso l'ini
ziativa di raccogliere una 
somma per la nostra stam
pa. I compagni della reda
zione óelYUmtà porgono ai 
familiari del compagno To
sello le più sentite condo
glianze. 

sta pubblica e dal ricavato 
vengano estinti tutti i de
biti con i creditori, debiti che 
a t tualmente sono calcolati 
in una cifra assai vicina a! 
miliardo. Una procedura que
sta che. come si sa sfugge 
a qualsiasi termine preciso 
e si potrebbe anche protrar
re per mesi e mesi, periodo 
durante il quale la fabbrica 
rimarrebbe per forza di co
se inattiva. Ed è proprio a 
questa situazione di impasse 
che si oppongono ì lavoratori 
e i sindacati preoccupati della 
grave tensione che si cree
rebbe nella zona. 

Quale soluzione alternativa 
si prospetta allora per lo 
stabilimento tessile di Mon
talcino? Un accordo preven
tivo. prima cioè della sca
denza del termine del 31 ot
tobre. fra il tribunale e il 
Pugliese, t ramite il quale la 
fabbrica entrerebbe in suo 
regolare possesso senza il ri
corso all'asta pubblica. Il Pu
gliese ha fatto sapere che se 
non gli saranno date sene 
assicurazioni in questo sen
so, entro il 10 ottobre, egli 

| inizierà a smobilitare la fab-
; brica. 
! Senza voler far ricadere sul-
• le spalle del giudice la re-
j sponsabilità del futuro della 
I ICIM è chiaro che da un 
ì suo atteggiamento positivo e 
j disponibile allo sviluppo di 
i una trat tat iva privata, cui il j 
Ì Pugliese sembra disposto sul-
i la base di un prezzo « ra-
j gionevolc .>. dipende m lar^a 
; misura il destino degli SO 
| lavoratori. 
j Incognite di vano genere, 

fra le quali la più paventa
ta è quella che lo stabile 
venga acquistato da terze per
sone interessate soltanto alla 
s t ru t tura muraria da destina
re a tu t t ' a l tn fini. Ma a par
te il pericolo che la ICIM di
venti uno dei tant i capanno
ni abbandonali , quello che 
più interessa gli 80 operai e 
la gente della zona, e mante
nere gli attuali livelli di occu
pazione. In fin dei conti, come 
ci dice Mano Lambardi. segre
tario della Camera del Lavo
ro di Montalcino. si t ra t ta 
soltanto di un cavillo giuri
dico, un cavillo che potrebbe 
compromettere il posto di la
voro di SO persone. 

lambasciata cinese ha in
viato al sindaco la seguente 
risposta: «Nel momento estre
mamente addolorato per la 
scomparsa del presidente 

• LUCCA. 27. 
Va avanti in Lucchesia e 

nella Garfagnana. pur nella 
lentezza e spesso nella ^'..i-
gnazione dei rapporti tra lo 
forze politiche nei comuni e 
nelle comunità lontane, l'ini
ziativa unitaria delle forze <l-
opposizione per mutare l'at 
teggiamento burocratico e di 
autosufficienza della DC. Do 
pò il documento comune stt 
lato nei giorni scorsi dalla Fé 
derazione del PCI e dalla Fe
derazione provinciale del PSI. 
si deve registrare ora iiiia 
importante presa di posizio ìe 
delle delegazioni dei partiti 
PCI. PSI. PSDI. PRI della 
Garfagnana. 

E' grave — afferma il (lo 
cumento — che di lronte ai 
tanti ed urgenti problemi : 
Consigli comunali vengano 
riuniti, tranne poche ecce/.io 
ni, .solo ogni tre quattro m°.i . 
.Mentre invece sarebbe neces
saria una più ampia parteci
pazioni' democratica per af
frontare in modo nuovo i prò 
blemi dell'agricoltura e della 
montagna, della occupazione 
(IGAP ed altre fabbriche in 
crisi), del marmo, del bai-i
no di Vagli, del turismo e 
dei trasporti. E' anche per 
questo che occorre intanto an
dare alla costituzione dei con
sigli di quartiere e di frazio 
ne; questa esigenza non può 
più trovare risposta positiva 
finché permane un atteggia
mento di chiusura integralista 
della DC. 

Un primo banco di prova è 
costituito dalla necessità di 
stabilire rapporti nuovi tra 
maggioranza ed opposizioni 
all'interno dei comuni e di 
organismi come le Comu
nità montane ed il com
prensorio, il consorzio socio
sanitario e l'ospedale che do
vrebbero essere strumenti d?-
mocratici di partecipazione 
della popolazione, in tutte le 
sue rappresentanze, alle scel
te di rinascita dell'intera Gar
fagnana. Per gli enti locali il 
documento propone la costitu
zione delle Commissioni con
siliari e l'assunzione di re
sponsabilità della minoranza 
anche in quei comuni al di 
sotto dei 5 mila abitanti dove 
ia legge maggioritaria l'ha 
escluso. 

« Resta prioritaria — con
clude il documento unitario — 
l'esigenza di riuscire a far 
emergere i nodi ed i bisogni 
fondamentali dell'economia c-
della società garfagnina. in 
modo che i lavoratori trovino 
per le loro rivendicazioni non 
solo la solidarietà, ma un con
tributo preciso ed un arricchi
mento da parte delle autono
mie locali. I partiti PCI. PSI. 
PSDI. PRI concordano poi, 
sulla base di queste osserva
zioni e proposte, di giungere 
rapidamente ad un confronto 
con il partito della Democra
zia Cristiana . 

LH DC garfagnina. pur nel-

A Grosseto si sono incontrati 400 insegnanti 

Una settimana di dibattito 
sui problemi della scuola 

L'iniziativa promossa dai sindacati unitari, dai Comune e dalla Provincia 
ha riscosso notevole successo - Affrontate le esigenze di rinnovamento 

GROSSETO, 27 
Circa 400 insegnanti di scuola media, supe

riore ed elementare, precidi ed operatori 
.scolastici hanno partecipino alla settimana 
di incontro e di studio per il i innovamento 
della scuola. L'iniziutiva, promessa dai sin 
dacati scuola CGIL, CISL UIL, dall'ammi
nistrazione comunale e provinciale, ha nscoa 
so un lusinghiero successo non .solo per la 
partecipazione attenta e critici andata oltie 
ogni previsione, ma soprattutto per 1 conte 
nuti nuovi che sono venuti luon non solo 
dalle relazioni introduttive ma soprattutto 
dal dibattito che ha articolato 1 lavori. 

Sull'ampio ventaglio di problematiche of 
frontate, che meritano una prossima e più 
dettagliata trapazione, e scaturita nei jxir-
tecipanti una nuova .sensibilità didattica, un 
nuovo modo di concepire la .scuola, il suo 
rapporto con la società, le strutture e il ter
ritorio. Crediamo che con questa iniziativa. 
com'era nelle intenzioni desili amministra 
tori e sindacalisti, si sia riusciti a tornire 
un quadro di temi e problemi ed a rintrac

ciare delle 1 .sto di intervento «> di soluzione 
sulla bu>e del metodo del confronto e del 
prmc.p.o de! pluralismo L'avvio di una 
piansi eoe .ncanui.ua in un metodo che 
dovi a certamente c.-sere approfondito, del. 
nito e sviluppato m modo che il ricono 
scimento delle rispettive competenze, ìnse 
gnanti. alunni, genitori e oigant collegml. 
della scuo.a favorisca la fattiva collabora 
/ione ed e.-alti la possibilità effettiva di 
azione per il r.nnovamento della scuola 

Questo del resto, e stato il motivo di fondo 
presen'e nella relazione. « valutazione e 
strumenti didattici nel proi'Cao educativo)», 
« sperimentazione ticcrca e tempo pieno» 
«rapporti .scuola e territorio i.' distretto 
scolastico e la proposta degli enti locali » 

Particolarmente significatati, infine, la 
propos a scaturirà unitariamente da tutto 
l'a-ssemblea. d istituire con il varo definitivo 
dei castituendi distretti scolastici, orgamsm. 
permanenti di iniziativa culturale in stretta 
rapporto con il territorio e le sue «espie.-. 
sioni » e vocaz.oni 

Mao Tse-tung. nostro grande I -,. ,, ,, , . . . „ » j . . ' novità della situazione rispettato e amato dirigente 
e maestro, l 'ambasciata della 

che non sa e non vuole co 
gliere quel bisogno di unità 
che viene dal basso e che i 
partiti di minoranza traduco
no in volontà politica. 

Non deve sfuggire la grande 
Dal 

coraggio, che la DC saprà 

LUCCA - Dai magistrati fiorentini 

Sarà interrogato domani 
il neofascista Affatigato 

E' una figura di spicco nell'ambito delle trame nere • Sarà ascoltato in 
carcere dai giudici Vigna e Santilli e in seguito dal giudice di Bologna 

Dal nostro inviato 
LUCCA. 27 

Marco Affatigato, l'uomo di fiducia di Mario Tuli, riceverà domani in carcere la vi 
sita dei giudici fiorentini Vigna (inchiesta Occorsio) e Santilli, giudice istruttore a cui 
sono affidate le indagini su chi favori la fuga e la lunga latitanza dell'assassino di Em
poli. Molte sono le informazioni che il neofascista lucchese potrà dare in inerito alle atti
vità dei nuclei di Arezzo. Pisa e Lucca. In torno ad Affatigato si era sviluppata l'attività 
dei neofascisti lucchesi legati, com'è emerso successivamente con il gruppo di Arezzo e 

Pisa. Il covo dei fascisti d» 
" " ~| Lucca fu scoperto nell'aprile 

del 1975 in via dei Fossi. Qui 
furono trovati documenti im
portantissimi. una lista di ar
mi da acquistare e richieste 
di aiuti ai « camerati » per i 
neofascisti latitanti. Della ce! 
lilla di via dei Fossi facevano 
parte Claudio Pera, Eugenio 
Barbosky. Alfredo Ercolini. 

1 Giovanni Giovannoli. Tinse 
1 gnante elementare di Barga 

amico di Tu ti i presso l'nb.tn 
zione del quale fu trovata 
l'auto di Mauro Tornei 

Il giudice Santilli. e facile 
intuirlo, ha interrogato Al 
fntigato per conoscere l'atti 
vita del gruppo di Pisa di cu. 
facevano parte Mauro Mcn 
nucci. Mano Ca toa . Umberto 
Menesini. D.oni^i Torchia e 
la bella insegnante Mirella 
Saltini. Mennucci. come qua! 
cuno ricorderà, e il ncofn.-c-

Riunione sull'ipotesi 
di accordo per PAmiata 

• La segreteria regionale | 
FL5LC (Federazione Unitaria j 
Lavoratori Chimici) ha con- ; 
vocato per mercoledì 29 set- 1 
tembre con inizio alle ore 9 j 
— presso la sede della CGIL i 
di Grosseto, viale Ximenes | 
RI — una riunione delle se- i 
greterie FULC provinciali i 

la sua maggioranza assoluta. I f | , Siena. Grosseto e Livorno. ' 
è profondamente isolata per- dei consigli di fabbrica delle j 

Telegramma 
del sindaco 

di Pisa 
al ministro 
Staminali 

Repubblica Popolare Cinese 1 mostrare, di dare uno sboc- | 
esprime alla signoria vostra j co positivo a queste esigenze , 
i più vivi ringraziamenti per , democratiche, dipenderà an ' 
le sue espressioni di condo- ,. •„ „, ; i„„„, :„ .,„ ^ „ „ „ I 
glianze e per i suoi amiche- I t h e I o s v l l u PP" - »n un senso o | 
voli sentimenti, e si augura i nell'altro, del dibattito inter- J 
che l'amicizia tra di noi possa ' no che frataglia la DC lue- ! 
rafforzarsi e svilupparsi. Con , <., „ , , f ,p l c o n g r e 3 S 0 . \ 
1 occasione, questa ambascia- ~ i 
ta porge alla signoria vostra 
ì sensi della stima più alta ». 

miniere toscane e dei consi 
gli di fabbrica della Sol va y. 
ScIa\o-Montcdison e Solmine 
di Scarlino. 

Scopo della riunione è quel-
| lo di puntualizzare la posi-
i zfone del sindacato sulla ipo 
i tesi di accordo raggiunta a 

Roma col governo in mento 

PISA. 27 

| Il sindaco di Pisa Luigi . s U c n e , ò r a u t o ft T u . 
! Bulleri e I assessore alle Fi- ! p c r c o m p . e r e la rap.na ni Co 
• nanze. Lionello Raffaelli. | mune di Empoli. Fu Mcn 

hanno inviato un telegram- nucci a indicare il nascond. 
ma al ministro del Tesoro ' Z-'-o di Tuti sulla Costa Az 
Luigi Stammati . per solleci- ' ™ r a . E' chiaro che il giud.ee 
tare l'erogazione dei mutui 

alla ristrutturazione e prose- j spettanti al Comune di Pisa 
cuzione dell'attività mineraria i sin dal 1973. Tale erogazione 

r. s. 

Santilli vos; ia approfondire 
un'indazine che si è arenata 
ai « manovali .> 

. , , - Ad e.-emp o Affaticato pò 
anra tma. ben sapendo che la era già s ta ta sollecitata il j trebbe sapere molle cose sul 
« Vertenza amiata > non è j mese scorso mediante una | "at tentato di Incisa Valdiar-
certamente conclusa : lettera indirizzata anch'essa 

Partendo dalla vertenti al ministro Stammati ma ri-
* Amiata * occorre andare ad | masta senza risposta. Copia 
una puntuahzzaz.onc del p.a . del telegramma e stata in
no di sviluppo regionale del- | viata anche al presidente del 
le min.erc Consiglio, Giulio Andreotti. 

Presa di posizione della FLC di Pisa 

Infortuni a catena nei cantieri 
Tre gravi incidenti, di cui due mortali, in diciassette giorni — Necessario garantire un modo diverso di la
voro e una maggiore sicurezza — Carenza di provvedimenti per salvaguardare l'integrità fisica dei lavoratori 

MONTEPULCIANO - Assicurato il 

rispetto del contratto di lavoro 

Conclusa positivamente 
la vertenza della Mavor 

PISA. 27 ' l 'intezr.tà fisica dei lavora 
In soli 17 giorni in provin- j tori 

eia di Pisa si sono veri Lea- i * La Federaz.one lavoratori 
ti tre gravi incidenti sul '.A- | delle cot-:ruzion. .nter.de riba-
voro. In tutt i e tre i casi ne • dire — .M leeee nel comunica 
sono stati vittime lavoratori j to — che qu in to f.-.sa da tem 
del settore edile. Hanno perso pò sta denunciando, non è 

on Federico certo frutto d: uivi Mrurnen-
talizzaz.one. ma e dettato dal
la necessita di garantire un 

no. avvenuto durante la I«t. 
tanza di M a r o Tuti Atten
tato che secondo i! .< camera 
io '> Mennucci è stato com 
p.uto d ^ e \ uomini di Tut . 
D. questa inchiesta si occupi 
Vigna, a cui com'è noto è 
affidato f. caso Occors.o. 

Affaticato dovrebbe fa pere 
anche eh. ha lasciato il fucile 
di Tati al deposito bagagli 
della staz.one di Santa Maria 
Novena Potrebbe essere s ta to 
:o stesso Affatigato. Quando 
Tut . venne fermato in p.az 
7.-» San Firenze davanti Al 
palazzo di Giustizia doveva 
.ncontrarsi con Affatigato. W 
stato lo stesso Tut i a rive
larlo in uno dei suo; memo-
r.a:.. Niente di p.u facile 
qu.ndi che nei giorni prece
denti all'episodio di p.azz* 
San Firenze Tuti non abbi* 
consegnato a Affatigato i'. lu
c i e usato per la strage d. 
Empoli. 

I". neofascista di Lucca. 
e.ud.cato molto importante 
ne.le indagini sulle t ram* 
delle cellule nere d. Lucca. 
P.sa e Arezzo, potrebbe fax 
luce anche su un cp .sod» 
r.fcr.to da Tuti nel suo di«-
r.o. L'omicida di Empoli h* 

la vita i lavoratori 
Tozzini, dipendente della dit 

ta Consani di Calci e Dino Ghe , ^ 
lardi dipendente della dit ta , modo diverso e più uman^ | scritto che nell'agosto del 
Cearm mentre versa in grav. I di lavorare sui cani.eri garan j l9?-*. un ordigno venne collo-
condizioni Amleto Donato, di- 1 tendo una maggiore s.curez j <"a'o fra i binari della staz.o-

Manrico Pelosi 

Si è conclusa positivamente 
la vertenza che ha visto le 
operaie della Mayor di Acqua-

i viva di Montepulciano scen-
I dere in sciopero nei giorni di 

martedì, mercoledì, giovedì e 
venerdì della scorsa setti
mana. 

La Mayor. una fabbrica d. 
confezioni, che dà lavoro a 
75 operaie, è s ta ta sotto am
ministrazione controllata per 
un anno, fino a pochi mesi 
fa. Dopo un concordato falli
mentare. il proprietario ha 
ipotecato i beni ed è riuscito 
a salvare il 40"c dei debiti con 
1 creditori. 

Ma i debiti contratt i ne; 
confronti delle operaie che 
ammontano a diversi milioni. 

Tra premi di produzione e 
aumenti salariali previsti dal 
contrat to nazionale di lavoro» 
non sono stati pagati e solo 
nella giornata di venerdì, al 
termine dello sciopero, in una 
riunione con 1 sindacati e ì 
lavoratori, il proprietario ha 
fatto finalmente fronte ai 
suoi impegni, pagando gli 
stipendi di agosto e gli ar
retrati . 

Dal 15 ottobre sarà assicu
rato il pieno rispetto del con
t ra t to di lavoro 

pendente della dit ta Enzo ; za e l'integrità fisica dei lavo-
Marconcmi. , raton. in nspetto cioè delle 

Su questi nuovi trazici fat- i norme e delle leggi che esi 
ti la Federazione provinciale ! stono in materia ». 
dei lavoratori delle costruzic ' E' certo che tutti questi in
ni ha preso posizione con un ' forzuni che si verificano non 
comunicato stampa nel quale possono essere sempre impu-
denuncia le condizioni di r«- ] tati alla fatalità: pertanto è 
ricolosità in cui centinaia e t necessario guardare meno al-
centmaia di lavoratori edili i l'esclusivo profitto e garantire 
sono costretti a lavorare 

Già nei mesi di giugno e lu
glio la FLC indisse una mo
bilitazione di tutti 1 lavora
tori edili per porre all'atten
zione del padronato e deeli 
enti Istituti preposti la caren
za di prowfdimenti at t i a sal
vaguardare quotidianamente ' t:ert 

sempre di più il rispetto del
le norme in materia di pre
venzione 

Di fronte a ciò il sindaca 
to ripropone la precisa volon
tà di continuare nell'azione 
di vigilanza e di lotta inter
venendo direttamente sui can-

I ne di Santa Maria Novelli 
I Forse Tuti intendeva rife-
! r-.rsi all 'attentato deHTtallcu» 
• a-.venuto il 4 agosto ^4? A 

questo proposito quanto pri
ma Affaticato sarà sentito 
anche dal giudice di Bologna 
Velia a cui è affidata l'In 
chiesta sulla strage di San 
Benedetto Val di Sambro. 

La presenza di Vigna nel 
carcere San Giorgio va mes
sa in relazione anche alle 
.ndagmi che vengono condot
te sul famoso personaggio ra
mano che fornì i documenti 
a Tut; e ad Affatigato. 

Giorgio Sgherri 

http://ncanui.ua
http://giud.ee
http://nter.de

